

Monsieur Dominique BLANC
Union Fédérale des Ostéopathes de France
Rue des Trois Capitaines
26400 CREST

Paris, le 30 décembre 2011

Monsieur le Président, et cher confrère,

La rencontre qui s'est déroulée le 22 décembre sous le patronage de Monsieur Bernard DEBRÉ a été un facteur favorable à l'ouverture d'un dialogue avec le gouvernement.

A cette fin, le SFDO, fort de ses 1 500 membres, a mobilisé toute son énergie, conjointement au Registre des Ostéopathes de France et ses 900 membres, pour créer une opportunité de rencontre au plus tôt avec le Ministre du Travail, de l'Emploi et de la Santé, Monsieur Xavier BERTRAND.

Une réunion pourrait donc être organisée sous l'égide de Monsieur Xavier BERTRAND dans le courant du mois de janvier afin d'envisager l'avenir de l'ostéopathie dans l'environnement de la santé.

Dans le contexte difficile que vit notre profession, il nous semble indispensable d'associer pleinement votre organisation à cette initiative. Aussi, je reste à votre disposition pour définir des modalités de rencontre, sous quinzaine, de toutes les organisations professionnelles en vue de définir une stratégie commune et des objectifs cohérents dans l'intérêt des ostéopathes, des patients et des étudiants.

En vous remerciant par avance de l'attention que vous apporterez à l'importance de cette proposition, et dans l'attente de vous lire, je vous prie de croire, Monsieur le Président, et cher confrère à l'assurance de mes sentiments les plus confraternels.

Philippe STERLINGOT, Président

